
R5 くらし部会事業報告 別表 2 

ふくしネットくらし部会研修会 アンケートまとめ 

 

1. 今回参加し、印象に残った事等ありましたら記入して下さい。 

 

・日頃の業務には直接関りは無かったが、利用者さんの安全に役立てたい。 

・他事業所の GH の方と話が出来てよかった。共通した悩みを持っていたので自分だけ

ではないと心強く思えた。 

・防災対策についてわかりやすく、「なるほど」と思う事が沢山あった。特に、地震時の避

難方法、持ち物等が勉強になった。 

・避難訓練の大切さがわかった。大切さを改めて認識した。 

・どのレベルで避難したらいいか分かって良かった。「空振りではなく、素振り」 

・ハザードマップを確認し、自宅や GH の場所はどの区域なのか再度確認出来てよかっ

た。 

・備蓄、備品関係の事を聞けて良かった。 

・福祉避難所について聞く事が出来て良かった。 

・福祉避難所の話を具体的に知りたいと思った。 

・地域とのつながりが大事だと感じた。 

・長野県でもいつか大きな地震がくるというところがビックリしました。 

・防災の話しを聞き、改めて防災の必要性を痛感した。 

・グループワークでは、他の施設の防災準備状況を知る事が出来て参考になった。 

・各 GH、施設で、災害時の対応を考えているが、いざとなるとどう動いたら良いのか不安

が多い。考えなければいけない所ばかりだと感じた。 

・情報交換の場になり、勉強になった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

2. 今後ふくしネットで取り上げてもらいたい課題等ありましたら記入してください。 

 

・GH の利用者さんがどんな希望を持って生活しているのかを聞いてみたい。 

・トラブルがあった時のメンバーさんの接し方 

・支援の方法 

・GH でのイベント等 

・新しい資源はどのようなものがあるか知りたい 

・各ホームの問題点等を聞きたい 

・スタッフ集めについて 

・GH での不安な課題や心配事はどこに吸い上げてもらえるのか？ 

・災害だけではなく、高齢化についてなども今後深刻な問題で、サービスの支給や連携

など、市の方にも現状をよく知ってほしい。 

・防災対策について各施設のマニュアルや避難訓練計画等、資料を持参し意見を交換

し合う等、討論だけで終わらない手立てがあると良いと感じた。 

・福祉避難所の支援者、場所等これから検討していってもらいたい。車で避難する車が

集合出来て、色々な支援ができる福祉避難所が欲しい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

3. その他、お感じになったことをご自由に記入してください 

 

・福祉に関わっている人が多数いる事が知れて心強いと思う。参加者の方がこの仕事を

大切に思っていることがわかった。 

・GH の在り方について考えさせられた。 

・色々な事業所の話が聞けて良かった。 

・グループワークでファシリテーターの方がいるのは心強い。 

・身になった内容だった。今後に生かしていきたい。 

・色々聞けて良かった 

・防災と一括りにしてもケースによってはかなりかわってくる所が難しいと思った。 

・スタッフ全員が出来るのか？と言われた時に厳しいな、と感じた。 

・今回は一世話人として出席したが防災というテーマであれば、各組織の防災担当者の

出席も要請することも必要なのではないか。 

・法人でも細かい部分まで検討していきたい。 

・他事業所の様子、実体験など生の声が聞けてよかった。 


